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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
No le alcanzan los votos a Sergio Mecino para reelección como magistrado  
Sergio Mecino no alcanzó la mayoría calificada de 27 votos para ser reelegido como 
magistrado de la quinta sala especializada en materia de anticorrupción y responsabilidades 
administrativas del Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM). Luego de que 
se dio lectura al dictamen con el que se le negaba la reelección, el diputado de Morena, 
Juan Carlos Barragán, propuso una modificación, para cambiar la no reelección por la sí 
reelección, lo cual fue aprobado por 23 votos de diputados del PRI, PAN, PRD, PES y MC. 
Fueron 16 los votos en abstención, de los diputados de Morena, Verde Ecologista y de la 
Representación Parlamentaria.  
 
Sergio Mecino, promueve amparo contra el Congreso de Michoacán 
Ante la negativa del Congreso de Michoacán a su reelección como magistrado 
Anticorrupción del Tribunal de Justicia Administrativa (TJAM) Sergio Mecino Morales se 
declaró perseguido político y señaló que ampliará la solicitud de amparo que hizo desde el 
viernes ante un juez de distrito, debido a la serie de irregularidades que se han presentado 
en el proceso legislativo. En conferencia de prensa, denunció que las declaraciones de la 
coordinadora parlamentaria de Morena, Anabet Franco Carrizales, le dejan claro que la 
negativa obedece a que formó parte de la administración estatal que encabezó  Silvano 
Aureoles Conejo y no a su desempeño como magistrado.  
 
No hay argumentos legales para negar la reelección a Sergio Mecino en TJAM: 
Adriana Hernández 
Tras denunciar una serie de irregularidades en el proceso de dictaminación, la diputada 
local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adriana Hernández Íñiguez afirmó que 
no “hay ningún argumento legal”, para negar la reelección al magistrado Sergio Mecino 
Morales, como titular de la Quinta Sala Especializada en Materia Anticorrupción del Tribunal 
de Justicia Administrativa. En entrevista, señaló que no hay argumentos para hacer una 
distinción en las decisiones, luego de que ya se avaló la designación de Hugo Gama Coria 
a otra magistratura del mismo órgano, por lo aseguró que la diferencia es la amistad que 
guarda uno de ellos con “quienes están en el gobierno”  “No hay ningún argumento para 
decir que a uno sí se le acepta su reelección y al otro no legalmente, la única explicación 
es que uno es amigo de quienes están en el gobierno y el otro no, y eso me parece muy 
preocupante, porque estamos hablando de una institución que tiene que ver con la 
transparencia y rendición de cuentas.” 
 
Se disuelven fracciones del PRD y PES en el Congreso y nace “mega” representación 
parlamentaria 
Este lunes fueron disueltas las fracciones parlamentarias del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) y la del Partido Encuentro Solidario (PES), a partir de lo que se creó 
una nueva Representación Parlamentaria en el Congreso del Estado. Esta nueva 
Representación Parlamentaria estará conformada por 7 legisladores y legisladoras y será 
coordinada por Víctor Manríquez González, quien hasta hace un par de semanas era del 
PRD y que renunció para adherirse a Movimiento Ciudadano, aunque en el legislativo había 
quedado como independiente. Quienes se integrarán en esta “mega representación 
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parlamentaria”, son: Víctor Manríquez, como coordinador; y como integrantes: Julieta 
Gallardo Mora (PRD), María Guadalupe Díaz Chagolla (PRD), Oscar Escobar 
Ledesma (independiente), Luz María García (PES), Mónica Estela Valdez Pulido (PRD) 
y Rocío Beamonte Romero (PES). 
 
#Michoacán Hay +100 Escuelas Dañadas Por Sismo Pero Sólo Atenderán 71 
Denuncia Diputada 
De acuerdo con la presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano Obra Pública y Vivienda, 
Guadalupe Díaz Chagolla, son alrededor de 100 escuelas las que continúan afectadas en 
su infraestructura, por los múltiples sismos durante el 2022. Detalló que la omisión de los 
arreglos, ha sido por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCOP) del 
estado de Michoacán, aclarando que únicamente 71 serán las intervenidas por el gobierno 
estatal. «Hay escuelas que continúan afectadas por el sismo, principalmente en zonas 
como Coalcomán, Coahuila, Chinicuila y Aquila», mencionó la diputada. 
 
Solicitan a Jucopo lineamientos para la ejecución del presupuesto de la ASM  
Los integrantes del Comité de Administración y Control del Congreso del Estado solicitan a 
la Junta de Coordinación Política (Jucopo) complementar los lineamientos operativos para 
la ejecución del presupuesto de la Auditoría Superior de Michoacán. Los lineamientos 
emitidos el pasado 14 de marzo, sin previa consulta al Comité, resultaron incompletos, a 
diferencia de los elaborados por el Comité y lo que se pretende es sencillamente 
complementarlos, indicó la diputada Mónica Valdez. Como presidente del Comité dio a 
conocer los lineamientos que habían construido en los que, a diferencia de los emitidos por 
Jucopo, se establece la obligación de informar a la Secretaría de Administración y Finanzas, 
el ejercicio del gasto correspondiente, así como de los ingresos extraordinarios, debiendo 
remitir para su conocimiento copia a la Comisión Inspectora.  
 
Diputada PRD Denuncia A Diputada MORENA Por Intervenir E Impedir Auditoria Al 
Congreso 
Por diversas irregularidades e incumplimiento de funciones, la diputada local de la LXXV 
Legislatura, Julieta Hortencia Gallardo Mora, presentó una denuncia ante la Contraloría 
Interna del Congreso del Estado, en contra de la presidenta de la Mesa Directiva del 
Congreso, la Diputada Julieta García Zepeda. «Al estar molesta de estas arbitrariedades 
es que presenté la denuncia en el Órgano interno de Control, para que vigilen la debida 
observancia del proceso legislativo y para que impongan la sanción correspondiente por 
estas ilegalidades», expresó la legisladora. Al respecto, refirió que esta situación deja ver 
que se ha perdido el control del Pleno y genera incertidumbre el cómo se llevan a cabo las 
votaciones. 
 
Boletines: 
 
México y Michoacán, nichos ideales para la inversión: Julieta García 
 
Todo listo para el Foro de Atención a Personas con Discapacidad 
 
Michoacán tiene todo para ser protagonista del cambio y la innovación en 
infraestructura: Reyes Galindo 
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GPPT va por una Infraestructura Transformadora y Humanista en Michoacán 
 
Mejoras en distribuidores viales de Morelia, garantizarán una adecuada movilidad en 
la ciudad: Hernández Peña 
 
En la Presidencia de Tarímbaro está alguien con las mismas mañas que García Luna: 
Baltazar Gaona García 
 
 

INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Resucita diputado de PT presuntos pactos criminales en Michoacán en 2021  
El diputado del PT, Baltazar Gaona García, insinuó que el presidente municipal de 
Tarímbaro, Bladimir González Gutiérrez, emanado del PRI, pactó con criminales para llegar 
al cargo en 2021, lo que, en respuesta, el alcalde negó y retó al legislador a presentar las 
pruebas de sus señalamientos ante las autoridades. En entrevista, este lunes, el diputado 
petista representante del distrito 8, señaló que tiene “sospechas fundadas” de que el actual 
gobierno municipal de Tarímbaro, emanado del PRI, pactó con criminales para llegar al 
poder, por lo que pidió a la Fiscalía General del Estado (FGE) investigar al alcalde Bladimir 
González, a su gabinete y a sus policías municipales.  
 
No hay piso parejo entre corcholatas y Noroña para 2024: PT 
El dirigente del PT en Michoacán, Reginaldo Sandoval Flores, señaló que no hay piso parejo 
entre las corcholatas de Morena y el alfil petista, Gerardo Fernández Noroña, para la 
candidatura presidencial a las elecciones de 2024. En entrevista con medios de 
comunicación, este lunes en la capital michoacana, a pregunta expresa dijo que las 
corcholatas de Morena tienen recursos para el empuje de sus alfiles, con lo que no cuenta 
el PT, sin embargo, dijo que, pese a ello, el aspirante petista a la máxima magistratura del 
país, encabeza las preferencias.  
 
Diputado acusa de corrupción a la Suprema Corte 
Tras la suspensión del Plan B por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN), el diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Reginaldo Sandoval Flores calificó 
al Poder Judicial como el más “corrupto” y “omnipotente” que no rinde cuentas. Indicó que 
la Suprema Corte es “extremadamente corrupta”, y que debe ser reformada para evitar que 
esté en manos de los partidos de derecha, e incluso, señaló que los partidos del PT o 
Morena “no imponen” perfiles para estar al frente de este tipo de instituciones. 
 
Por suspensión del Plan B, PT irá contra el Poder Judicial de la Federación 
Ante la suspensión por tiempo indefinido de la aplicación de la reforma electoral que impulsó 
el presidente Andrés Manuel López Obrador, conocida como Plan B, el diputado federal del 
Partido del Trabajo (PT), Reginaldo Sandoval Flores, advirtió que su partido irá contra el 
Poder Judicial de la Federación, al calificarlo como "el poder más corrupto de este país". 
En rueda de prensa con medios locales, el también dirigente del PT en Michoacán acusó al 
Ministro Javier Laynez Potisek, de pertenecer a los partidos de derecha, incluso aseguró 
sin pruebas que el servidor público de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) 
recibió un portafolio de dinero para admitir a trámite la controversia constitucional 
presentada por el Instituto Nacional Electoral (INE) para que el plan B no surta efectos. 
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Llama PRD a marcha contra imposición de cercanos a Morena en el INE  
La dirigencia del PRD en Michoacán conminó a la sociedad civil y a la oposición a organizar 
una nueva marcha contra la llegada de personas relacionadas con Morena, a formar parte 
del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), pues aseguró que con esto el 
presidente Andrés Manuel López Obrador busca una elección de Estado para 2024. En 
rueda de prensa, el dirigente del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, calificó 
como “perverso” que Morena pretenda infiltrar a consejerías a modo en el Consejo General 
del INE, por lo que vaticinó que, si la imposición prospera, la de 2024 será “una elección de 
Estado”.  
 
El Plan B debe seguir adelante… o habrá Plan C 
El Instituto encargado de la organización de las elecciones en el país debe ser cercano al 
pueblo y sobre todo debe estar dirigido bajo una política de austeridad en todos los 
aspectos. Ya basta de tener un INE que malgasta en salarios altos para tener funcionarios 
con lujos y privilegios. “El pueblo requiere de un INE cercano, que comparta sus mismas 
preocupaciones y no una clase política lejana que se transporte en carros de lujo y se quede 
a dormir en hoteles caros con cargo al erario. Ya le llegó la hora al INE de estar cerca de 
los mexicanos, como nunca”, expresó Juan Pablo Celis, dirigente estatal del partido guinda. 
 
Octavio Ocampo tacha de excesiva la suspensión a Silvano Aureoles 
El líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Octavio Ocampo 
Córdova, señaló como excesiva la medida impuesta por la Contraloría de Michoacán 
a Silvano Aureoles Conejo, exgobernador del estado.“Se excedió la Contraloría en una 
habilitación, no era la manera, porque la ley te permite otras sanciones, sin embargo, por 
tratarse de él, lo hacen así”, acusó. En conferencia de prensa, el dirigente acusó que la 
actitud de Alfredo Ramírez Bedolla, es un tanto “vengativa”, ya que Aureoles Conejo 
expresó que el actual mandatario ganó las elecciones de manera ilegal.  
 
Crear Distrito Indígena, para incluir al sector en procesos electorales  
La creación de un Distrito Indígena contribuiría en la incorporación de este sector, que ha 
vivido históricamente excluido, pero para que funcione, deberán primero cambiarse las 
normas para el registro de los candidatos.  Los cambios deben hacerse desde el legislativo, 
regularse del mismo modo que las candidaturas independientes y los métodos de medición 
tendrían que ser interculturales y laxos, para que sean más poblaciones indígenas las que 
puedan impulsar un candidato.  
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
Inhabilitación de Silvano Aureoles, por “omisiones de primaria”: Alfredo Ramírez 
La inhabilitación de Silvano Aureoles Conejo, exgobernador michoacano, por parte de la 
Secretaría de Contraloría del estado, fue “una omisión de primaria”, dado que no presentó 
las declaraciones que debió presentar en tiempo y forma y que están contempladas en la 
misma norma. Así lo consideró el mandatario michoacano Alfredo Ramírez Bedolla, en 
conferencia de prensa, realizada este inicio de semana, donde abordó la inhabilitación que 
trascendió desde la semana pasada. 
 



 
 
 
 

                                                               28 de marzo de 2023 
No comparto visión del Arzobispo, no aporta: Alfredo Ramírez 
No comparto la visión de parte de la Iglesia», expuso el gobernador de Michoacán, Alfredo 
Ramírez Bedolla, respecto a las declaraciones que el Arzobispo de Morelia, Carlos Garfias 
Merlos, hizo a la revista Proceso, en donde contradice al presidente Andrés Manuel López 
Obrador y afirma que sí hay vínculos del crimen organizado con diferentes niveles de 
gobierno, además de que estos controlan al país. Durante conferencia de prensa, Ramírez 
Bedolla afirmó que aunque coincide en algunas cosas, Monseñor «no tiene mayores 
elementos», pues asegura que en toda la entrevista no hay datos precisos ni nada que 
ayude o aporte: «más bien es como una opinión».  
 
Policía Auxiliar debe resguardar antros de Morelia: Ramírez Bedolla  
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, reiteró que la Policía Auxiliar debe 
hacerse cargo de la seguridad de antros, giros rojos y eventos masivos. El mandatario 
informó que en la última mesa de seguridad, propuso al alcalde de Morelia, Alfonso Martínez 
Alcázar, que de manera obligatoria sea la Policía Auxiliar la que resguarde conciertos, así 
como antros y giros negros.  
 
Se unen FGE y la UMSNH en acciones en combate a la corrupción  
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), signó un convenio este 
lunes con la Fiscalía General del Estado (FGE) en el tema de combate a la corrupción en 
la entidad. El Centro de Información, Arte y Cultura (CIAC) de la Universidad Michoacana 
fue el punto de reunión para funcionarios de ambas instancias y unirse en la búsqueda de 
mecanismos contra este grave problema. Angélica Guadalupe Zamudio, secretaria 
académica de la institución, mencionó que este convenio es trascendente para la 
universidad debido a que involucra retos ante conflictos que se registran en la sociedad y 
de los que buscan colaborar en su combate.  
 
Extesorero de Silvano, investigado por presunto daño al erario  
El extesorero del gobierno anterior, Carlos Maldonado Mendoza, está bajo investigación 
por presuntos daños al erario, informó César Augusto Ocegueda Robledo, consejero 
jurídico del Gobierno de Michoacán. En conferencia de prensa, refirió que en 2012 y 2013, 
con la llegada del entonces comisionado Alfredo Castillo, firmó un convenio con la empresa 
Soriana por 211 millones de pesos, para la entrega de despensas para alimentar a los 
elementos de la Policía Federal que llegaron a la entidad junto con el virrey Castillo.  
 
Mantiene Fiscalía Anticorrupción 120 carpetas de investigación 
El fiscal Anticorrupción, Alejandro Carrillo Ochoa, dio a conocer que la fiscalía especializada 
a su cargo actualmente cuenta con 120 carpetas de investigación abiertas, las cuales se 
encuentran en distintas etapas. En entrevista detalló que de ellas nueve han sido 
judicializadas, pero se limitó a no dar más información para respetar el debido proceso y el 
principio de presunción de inocencia de los involucrados. 
 
Bedolla Confirma: 20 Reos Del Mil Cumbres Lesionados Por Una Pelea …De Fútbol! 
Los ánimos se encendieron entre las personas privadas de la libertad, quienes disputaban 
un partido de futbol en el CERESO “David Franco Rodríguez”, informó el gobernador de 
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. “Sí hubo 20 lesionados, tres están todavía 
hospitalizados”, indicó durante la conferencia de prensa realizada la mañana de este lunes 
en la ciudad de Morelia. El gobernador michoacano aseguró que no se trató de un motín, 
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pero se dispuso un operativo de seguridad para evitar que la situación empeorara, por lo 
que se actuó en tiempo y forma. 
 
Gana Gobierno de Michoacán juicio a Soriana; evita daño al erario público por 
211.9 mdp 
El Gobierno de Michoacán ganó un juicio en contra de la empresa Soriana, por 211.9 
millones de pesos, relacionado a una supuesta entrega de despensas a elementos de la 
Policía Federal en los años 2012 y 2013, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. 
En conferencia de prensa encabezada por el Gobernador, el consejero Jurídico del 
Ejecutivo de Michoacán, César Augusto Ocegueda Robledo, señaló que luego de varios 
años se dió una resolución definitiva a favor del gobierno estatal, con la que se evita un 
pago de 211.9 millones de pesos a Soriana. 
 
Homicidios dolosos han bajado 38% en marzo del 2023 respecto al 2022: gobernador 
En lo que va de marzo del 2023, Michoacán presenta una reducción del 38 % en homicidios 
dolosos, en comparación con el mismo mes del año pasado, así lo aseguró el gobernador 
del estado, Alfredo Ramírez Bedolla. El mandatario estatal expuso que en lo que va de este 
mes de marzo, en la entidad se han registrado 123 homicidios, que comparando las cifras 
con el mismo mes pero en 2022, representan una disminución de 76 casos. 
 
Distribuidor vial Mil Cumbres no está concluida, debido a mejoras y adecuaciones: 
SCOP 
Al describir una serie de mejoras y adecuaciones que se realizaron a los proyectos 
originales, lo que ha derivado en un desfasamiento en los tiempos de entrega, el titular de 
la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), Rogelio Zarazúa Sánchez, 
reconoció que no se puede dar por concluido el distribuidor vial de Mil Cumbres, ante la 
intervención que está pendiente en materia peatonal. El funcionario estatal, precisó que en 
lo que respecta a la obra que contemplaba el proyecto original, sí se encuentra al 100%, 
pero no así las adecuaciones y mejoras. 
 
Con Yarabí UMSNH alcanzaría “cero déficit” este año, señala Alfredo Ramírez al 
reconocer papel de rectora a 100 días de gestión 
Frente a los 100 días que está por cumplir Yarabí Ávila González como rectora de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla, destacó que ve bien lo que se ha venido realizando en la Máxima Casa 
de estudios. A su consideración, la rectora, por las políticas que ha venido implementando 
está generando las condiciones para que la Universidad Michoacana logre el “déficit 0” al 
cierre del actual ejercicio fiscal. 
 
Va Mesa de Seguridad Ambiental por responsables de incendios intencionales 
La Mesa de Seguridad Ambiental del Estado de Michoacán, trabajará intensamente en 
localizar a todos los responsables de incendios forestales, para lo cual, se reforzarán los 
operativos de vigilancia en las zonas con más incidencia de este delito, indicó el secretario 
de Gobierno, Carlos Torres Piña. Al encabezar este día, junto al secretario del Medio 
Ambiente, Alejandro Méndez López, esta sesión extraordinaria, Torres Piña recordó que la 
razón de ser de esta mesa, es la conformación de un grupo interinstitucional, con 
atribuciones ambientales, políticas estatales y federales para generar acuerdos de 
protección ambiental. 
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Sequía ya causa estragos en Michoacán: las presas del estado están al 57 por ciento 
El caso más preocupante es la Presa del Bosque. Ubicada en la cuenca del lado del 
Michoacán, el vaso que abastece a millones de habitantes de la Ciudad de México a través 
del sistema Cutzamala, ya se encuentra a menos del 22 por ciento de su capacidad e 
incluso se plantean medidas extremas para recuperar volúmenes de agua a través de lluvia 
artificial en la zona. En voz de Alejandro Méndez López, titular de la Secretaría de Medio 
Ambiente del Michoacán, el criterio de operación para las presas se mantiene en el uso 
urbano y rural, mientras que urge retomar los esquemas de conservación y saneamiento 
de las aguas. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Promete Alfonso Martínez rehabilitación del Auditorio Bicentenario  
Sin compartir mayores detalles en cuanto a la inversión y fecha exacta para el arranque de 
los trabajos, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, informó que el 
domo del Auditorio del Complejo Deportivo Bicentenario, será rehabilitado a la brevedad. 
“Estamos por arrancar la rehabilitación del domo del Bicentenario, que es un espacio que 
podemos utilizar para grandes eventos, Morelia está para muy grandes eventos”, señaló en 
entrevista durante la celebración de la sexta edición de la Carrera Atlética Superhéroe.  
 
#Morelia Informa OOAPAS Cierre Parcial De J.J Tablada Por Renovación 
El próximo martes 28 de marzo, el OOAPAS realizará la sustitución de una línea de 
distribución de agua potable en la calle José Juan Tablada, en su cruce con la calle Ramón 
López Velarde, a la altura de Santa María de Guido. Esta acción se llevará a cabo debido a 
que la infraestructura ya cumplió su tiempo de vida útil, y se renovará para garantizar su 
correcto funcionamiento, beneficiando así a las colonias Carlos Rivas Larrauri, Santa 
Cecilia, Santa María de Guido, y Vista Bella, al sur de la ciudad. 
 
Sabor y tradición en la IV Feria de la Capirotada y la Empanada 
La Cuaresma se acerca cada vez más y muestra de ello es la IV Feria de la Capirotada y 
la Empanada, que se llevará a cabo del 31 al 2 de abril en la plaza del Carmen desde las 9 
de la mañana a 9 de la noche, con la amenización de una serie de eventos culturales. 
La secretaria de Fomento Económico del ayuntamiento de Morelia, Guadalupe Herrera 
Calderón, detalló que en este evento participarán 20 panaderías morelianas y del interior 
del estado, las cuales ofrecerán 15 recetas de capirotada y más de 200 sabores de 
empanadas como atún, rajas, mermelada, queso con zarzamora, chile relleno y camarón. 
Además, los morelianos, los turistas y visitantes disfrutarán de la comida tradicional de la 
temporada, en la que se ofrecerá la famosa agua de obispo. 
 
Morelia está de moda como destino turístico de México y el mundo  
El alcalde de Morelia, Alfonso Martínez, aseguró que la capital michoacana está de moda 
como el mejor destino turístico del país porque cuenta con distintas propuestas y 
experiencias para los vacacionistas El alcalde participó en la inauguración del Tianguis 
Turístico en el Centro City Banamex de la Ciudad de México, así como en la apertura del 
stand de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial. Además de presidir a las Ciudades 
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Patrimonio de la Humanidad de América Latina, Morelia es un modelo para el sector 
turístico nacional e internacional, refirió Alfonso Martínez. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
UMSNH: Norma Lorena Se Perfila Como La Nueva Directora De Derecho 
La comunidad de la Facultad de Derecho, emita sus opiniones para integrar la terna  de 
aspirantes que se enviará  al Consejo Universitario para elegir a la Directora o Director 
durante los próximos cuatro años.  En el Edificio Central de la Facultad en Morelia, y en los 
campus de la UMSNH que se encuentran en Uruapan, Ciudad Hidalgo y Lázaro Cárdenas, 
se instalarán las casillas que recibirán las opiniones de 4,451 alumnos, 202 profesores y 67 
trabajadores.  
 
SEE, UNICEF y SIPINNA alistan talleres para la sana convivencia en las escuelas 
Como parte de la estrategia que la Secretaría de Educación del Estado (SEE) ha trazado 
para fomentar una cultura de la paz y sana convivencia en las escuelas, se trabaja en la 
creación de talleres que serán impartidos con apoyo del Fondo de las Naciones Unidas para 
la Infancia (UNICEF) y el Sistema de Protección Integral de los Derechos de las Niñas, 
Niños y Adolescentes (SIPINNA). Al ser responsabilidad del estado educar para la paz, el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, y la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, 
encabezan las estrategias que ayudan a la resolución de conflictos en las instituciones 
educativas y a crear espacios adecuados para el desarrollo de miles de niñas, niños y 
adolescentes. 
 
Autoridades apoyan con vigilancia del proceso de auscultación en Derecho 
La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila 

González, informó que con apoyo de las autoridades municipales y estatales se mantiene 

la vigilancia en el proceso de auscultación de la elección de director de la Facultad de 

Derecho y Ciencias Sociales. "Tenemos vigilancia y seguridad de la Universidad, también 

solicitamos al Ayuntamiento nos pudiera ayudar, de igual manera al estado, tenemos ahí la 

Guardia Civil, por cualquier cosa, porque lo que nos interesa es que todos vayan a emitir 

su opinión". 
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Mantiene SSM vacunación contra Covid 19 en Morelia 
En atención a la población mayor de 18 años que no cuenta con ninguna dosis de la vacuna 
contra el COVID-19, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) mantiene habilitado un 
módulo de inmunización en la plaza del Carmen, en el Centro Histórico de Morelia.  Señala 
un comunicado de prensa que, el puesto opera de lunes a viernes de 08:30 a 13:30 horas, 
y los interesados deben acudir con el formato impreso y prellenado de la plataforma Mi 
Vacuna, que se puede descargar en el enlace https://mivacuna.salud.gob.mx/index.php.  
 
Alerta SSM sobre uso y consumo de Apitoxina  
La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la 
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), advierte a la población sobre el uso de Apitoxina 
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en diferentes presentaciones como son: solución sublingual, inyectable, cremas y 
ungüentos. De acuerdo con un comunicado de prensa, la dependencia estatal advirtió que 
dicho producto no cuenta con registro sanitario otorgado por la Cofepris, ni con los estudios 
que avalen su calidad, seguridad y eficacia.   
 
Arranca jornada de entrega de lentes oftálmicos  
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través del Patrimonio de la Beneficencia 
Pública, y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), arrancaron la jornada 
denominada Para verte mejor, con la que entregaron lentes oftálmicos a 717 personas con 
debilidad visual de 23 municipios, mismas que podrán mejorar su calidad de vida. Señala 
un comunicado de prenas que, en representación del secretario de Salud, Elías Ibarra 
Torres, Axayácatl Marín Correa, subdirector de Atención Médica de la SSM, señaló que el 
compromiso de la dependencia estatal, junto con el Sistema DIF, es lograr que las personas 
sin seguridad social y con problemas visuales puedan acceder de forma gratuita a un par 
de lentes, por lo que se llevarán a cabo más acciones semejantes a lo largo del año.   
 
Michoacán reportó 29 nuevos contagios y ninguna defunción por COVID-19 
La Secretaría de Salud en Michoacán, reportó este lunes, no reportó ninguna defunción a 
causa del COVID-19, por lo que desde el inicio de la pandemia, se han reportado un total 
de 8 mil 774 muertes en la entidad. Asimismo, el reporte técnico de salud, registró un total 
de 219 mil 450 contagios confirmados en el estado por la enfermedad.  Este lunes, se 
confirmaron 29 casos nuevos; la mayoría en el municipio de Morelia con 23, Pátzcuaro con 
2, Foráneo, Uruapan, La Piedad y Maravatio con un contagio. 
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Miércoles se reanudan visitas tras riña en Cereso Mil Cumbres 
Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, dio a conocer que será este miércoles 
cuando se reanuden las visitas en el cereso Mil Cumbres, tras la riña que se registró el 
sábado pasado. Durante la rueda de prensa con medios de comunicación, Ramírez Bedolla 
mencionó que tras la riña hubo 20 lesionados, tres de ellos se mantienen en el hospital, 
pero estables. Ayer, algunos de los familiares de personas privadas de la libertad se 
manifestaron frente a las instalaciones del Centro Penitenciario Lic. David Franco 
Rodríguez, debido a que fueron suspendidas las visitas tras la riña que se registró el sábado 
anterior al interior del penal. 
 
#Morelia Lo Atan, Encueran, Lesionan Y Encierran En Bodega En El Mero Centro 
Un hombre maniatado, semidesnudo y con heridas de arma blanca, fue hallado la tarde de 
este lunes en una bodega del Centro Histórico de Morelia. Trascendió que el hecho sucedió 
en la Cerrada de San Agustín. El susodicho fue localizado y auxiliado por comerciantes, 
quienes solicitaron ayuda de la Policía.  El afectado es Gustavo, de 56 años de edad, quien 
dijo a las autoridades policiales ser empleado de la plaza y que ayer domingo fue 
interceptado por un sujeto, el cual lo amagó con un cuchillo y lo llevó a la bodega. 
 


